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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 26 DEL 

29/10/2020. 

Presidente: “Punto n. 2 <determinazione degli indirizzi per la 

nomina, designazione e revoca dei rappresentanti del Comune 

presso Enti, Aziende ed Istituzioni>. Prego Carlo Bottani”. 

Sindaco: “Sì grazie Presidente, per quanto riguarda questo 

importante punto io vorrei anche ricordare e quanti in questo e 

in questo consesso sono e ci onorano di rappresentare i Consigli 

di Amministrazione sia direttamente sia ovviamente in 

prospettiva e vorrei ricordare chi l’assessore Luigi Gelati è 

all’interno del Consiglio di Amministrazione del Consorzio di 

Bonifica su nomina indicazione della Regione Lombardia, vorrei 

ricordare che il Consigliere delegato Matteo Totaro è 

vicepresidente della Casa di Riposo di Rodigo, in rappresentanza 

di tutti i soci dei Comuni del Consorzio. Vorrei ricordare che 

l’Assessore Angela Giovannini è stata pochi giorni fa 

riconfermata a stragrande maggioranza nel Consiglio di 

Amministrazione (9 a 5) presso il Piano di Zona welfare del 

Consiglio di amministrazione del welfare piano di zona della 

Provincia di Mantova e il nostro vicesindaco Federico Longhi e 

all’interno e il l’Ufficio di Presidenza della rete 

bibliotecaria provinciale. Volevo anche altresì dire che dopo il 

capogruppo farà proposte per i nominativi dei componenti delle 

varie Commissioni consiliari. Volevo anche anticipare che il 

consigliere delegato Andrea Lombardini, una delle e associazioni 

a cui siamo sinceramente più legati che rappresenta appunto 
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avviso pubblico e a proposito di mafia abbiamo tanto abbiamo 

fatto noi nella precedente Amministrazione avevamo nella 

consigliera comunale Valentina Malavasi, la coordinatrice 

provinciale di Avviso Pubblico, sempre sotto l’attenta lei 

supporto dell’Assessore Angela Giovannini, ma ricordo altresì 

che il Sindaco di Gazoldo degli Ippoliti l’amico Nicola Leoni, è 

non solo è un punto di riferimento provinciale ma è vice 

Presidente Nazionale dell’Associazione di Avviso Pubblico. Il 

Comune di Curtatone ha aderito in questi anni ed è stato parte 

attiva anche con importanti incontri anche sulla sicurezza che 

ci ha visto protagonisti nella lotta alle mafie sia qui, 

(ricordo un bellissimo convegno, Luigi ti ricordi, con eminenti 

rappresentanti della lotta alla mafia a livello di giornalisti 

giuristi; ricordo a Buscoldo, Teatro Verdi di Buscoldo) e grazie 

sempre alla collaborazione, visto che a Gazoldo si svolge 

annualmente, perché è la culla del dal punto di vista culturale 

educativo del di questo incontro, questo meeting, su questi 

importanti argomenti. Ricordo una presenza molto partecipata dei 

nostri bambini al Teatro Verdi di Buscoldo e con il Procuratore 

Caselli. Quindi su questo argomento ci sarà assolutamente molta 

attenzione anche in vista di prossimi mesi quando verrà chiesto 

al Comune di Curtatone di dare delle indicazioni e sarà compito 

di Andrea quello di portare avanti. Per quanto ci riguarda ad 

Avviso Pubblico ci teniamo in modo estremamente vincolante. So 

che già ieri mattina stanno questa mattina c’è stato 

un’importante assemblea Nazionale, in streaming e quindi insomma 
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l’invito che ti rivolgo anche a nome di tutto il Consiglio 

comunale è di portare avanti questo importantissimo impegno con 

la serietà che ci contraddistingue ma soprattutto perché e prima 

c’è stato letto dal Presidente del Consiglio comunale un 

messaggio importante da parte della Senatrice Segre. Bene anche 

ovviamente l’argomento che ha portato avanti l’Avviso Pubblico e 

la lotta alle mafie anche questo è unificante per noi molto 

rappresentativo grazie”. 

Presidente: “Interventi? No allora mettiamo ai voti”. 

 


